



Die Künstler Franz Rittmannsberger und Josef Mühlbacher präsentieren ihre Werke in der Galerie Kaiblinger in St. Leonhard. Im Bild mit Siegfried und Brigitte Kaiblinger (v.l.) bei der Vernissage am Freitagabend. FOTO: GLEISS

Kultur im Doppelpack

AUSSTELLUNGSERÖFFNUNGEN / Die Galerie Kaiblinger und die Kulturwerkstätte luden am Freitagabend zur Vernissage ein.

ST. LEONHARD / In der Galerie Kaiblinger zeigt der Künstler Josef Mühlbacher Körperlandschaften sowie Aquarelle und Gemälde in Kreide, Pastell und Farbstift.

„Obwohl die Körperlandschaften Frauen und Männerakte zeigen, sind sie dennoch keineswegs pornografisch“, betonte Siegfried Kaiblinger bei der Eröffnung.

Franz Rittmannsberger stellt gleichzeitig Skulpturen aus Stein aus. „Kurz gesagt drücken meine Werke vegetative

Erotik aus“, so der Künstler, der den Stein zu seinem Lieblingsobjekt erkoren hat.

„Das ist Kunst zum Angreifen“, betonte Kaiblinger, der gleichzeitig auf die Liebe bei der Bearbeitung des zerbrechlichen Materials Stein hinwies.

Kulturwerkstätte

Birgit Gößl und Christine Esslbauer, zwei Absolventinnen der Höheren Grafischen Bundes- Lehr- und Versuchsanstalt in Wien, präsentieren ihre Schwarz-Weiß-Fotogra-

fien in der Galerie Kulturwerkstätte.

„Wir sind gerne in der Natur“, so Birgit Gößl, „deshalb haben wir das Thema Landschaft für unsere Ausstellung gewählt.“

Während Gößl sich auf Industrielandschaften konzentriert, versucht Christine Esslbauer schöne und unberührte Idylle in Istrien, im Wald- und im Weinviertel in ihren Aufnahmen als „Gegenpol zu der Hektik des Alltags“ zu zeigen.

F. GLEISS

GALERIE KAIBLINGER

3243 St. Leonhard/Forst

Josef Mühlbacher,
Maler & Grafiker,
Gouachen, Zeichnungen,
Grafiken



Franz Rittmannsberger,
Steinbildhauer,
Skulpturen

Die Ausstellung ist vom 6. September bis 31. Oktober 2002 zu besichtigen:

Di.-Fr. 15.00–18.00 Uhr
Sa. 9.00–12.00 Uhr

Telefon: 0 27 56/86 08 oder 0 27 56/77 00 4